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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРАНОВАЯ

РОЛЬ

ПРОФСОЮЗА

О

Даже само название городской профсоюзной конфе-
ренции шахтеров «отчетно-выборная» наводило на пред-
положения о том. что делегатов ждет, как в былые^ време-
на, навевающий скуку доклад-отчет о проделанной рабо-
те от которого в памяти остаются лишь общие фразы.

Но привычные стереотипы рушатся, времена меняют-

ся.
Среди делегатов были не только представители шах-

терской «верхушки», но и рабочие. Как мы потом подсчи-
тали с председателем профкома АО «Ленинградсланец»
Ю К Кулевским, из 64 делегатов конференции — пред-
ставителей более чем трехтысячной армии сланцевских
шахтеров — 48 делегатов представляли рабочих и млад-
ший инженерно-технический персонал. Поэтому не только
в выступлениях председателя и делегатов конференции
говорилось о шахтерских проблемах. Все реплики и выс-
тупления делегатов становились дополнительными штри-
хами к общей непростой картине, сложившейся в акцио-
нерном обществе.  ,

О довольно неоднозначной оценке работы профсоюза
говорит тот факт, что почти в каждой первичной органи-
зации накануне было переизбрано руководство. ^ ^

СМЕРТЬ ОТ
Свидетельство о рождении своего сына мать выписала

спустя пять дней после смерти малыша. К тому времени
он успел прожить на свете три месяца и 20 дней.

Стр. 3.

«Горячий
2-35-74 с

телефон»

16 до 17 часов

Н. МОЖЕИКО; «Никогда не посещала городские уве-
селительные заведения. А тут решили с мужем отметить
годовщину свадьбы во вновь открывшемся кафе «Ареоль».
Но что там за порядки! Официанток не отличишь от посе-
тителей. Мало того, что они без традиционной униформы,
но еще и едят-пьют за соседним столом. В середпне ве-
чера зал наводнили пьяные молодые люди в верхней

^одежде, и никто их не выпроводил из зала. Туда пускают
всех — ив спортивных костюмах, и в футболках.

В конце вечера нам принесли счет. В одной графе
название заказанных блюд, в другой графе — их количе-
ство. А где же в счете их цена? Меню с ценой показыва-
ют лишь на несколько секунд в начале вечера и уносят.
Уютное, просторное кафе только обретает репутацию, не-
ужели нельзя с самого начала позаботиться о том, чтобы
оно не стало привычной общепитовской забегаловкой?».

Отвечает директор кафе «Ареоль» И. Б. ГАВРИЛОВ.
Стр. 3.

«Мой муж — инвалид, он не может прийти на изби-
рательный участок, чтобы проголосовать. Всегда к нам
приезжали домой с урной, а нынче не приехали. Хотя я
обращалась в избирательную комиссию дважды —заранее
и в день выборов, когда ходила голосовать сама. Наш из-
бирательный участок располагался в школе № 3».

Отвечает председатель участковой избирательной ко-
миссии В. А. ОРЛОВ:

— Очевидно, не было подано письменного заявления
о выезде членов избирательной комиссии на дом. У нас
было несколько таких заявлений от избирателей, всех их
посетили на дому, несмотря на то, что бюллетеней не
хватало — подвозили четыре раза.

НАШ А
Уважаемые читатели! Завтра, 27 декабря, на

«Горячем телефоне» с 16 до 17 часов будет дежу-

рить председатель районного комитета по землеус-

тройству и землепользованию Василий Михайло-
вич ПАВЛОВ. Если у вас есть вопросы, связан-

ные с получением земли, ее приватизацией, переда-

чей по наследству и т. д., звоните в этот час по
телефону 23-574.

чередное аппаратное
совещание в районной

администрации вел глава ад-

министрации Сланцевского
района Я. Я. Богданов.

Первым было заслушано
сообщение начальника Слан-
цевского ОВД А. А. Серова.
Он. в частности, сказал, что

за минувшую неделю за раз-
личные правонарушения бы-
ло задержано 159 человек, в

числе которых 67 находи-

лись в нетрезвом состоянии,

14 совершили мелкое ху-

лиганство.

Зафиксировано 54 престу-
пления. в их числе 25 краж,
3 грабежа. 1 изнасилование.

Задержано также несколь-
ко лиц (бомжей). прибыв-

ЛЕД
ТРОНУЛСЯ...

Большие надежды возла-

гали и главы администраций

волостей района, и предста-

вители треста «Сланцымеж-

райгаз» на совещание, кото-

рое состоялось 21 декабря

у заместителя главы адми-

нистрации А. В. Ильина.
Речь шла о проблеме, кото-

рая уже стала, пожалуй, ме-

стной «притчей во языцех»

— о бесперебойном снабже-

нии жителей села сжижен-

ным газом.

Довольно печальную ин-

формацию представила уп-

равляющая трестом М. И.

Михайлова — общий долг

населения по сжиженному

газу составляет 148 миллио-

нов. По словам М. И. Ми-

хайловой. это самая большая

сумма задолженности по

всей области. Самые злост-

ные неплательщики — это

жители Выскатки. ' Гостиц,

Старополья (по 29 миллио-

нов рублей), Загривья — 19
миллионов рублей. Несмотря

на это, отметила Мария Ива-

новна. все населенные пунк-

ты района снабжены сжижен-

ным газом, так как админи-
страция города изыскала

средства для покупки 5 ма-
шин сжиженного газа на де-
кабрь. По мере поступления

платежей от населения, трест

«Сланцымежрай.газ» эту за-

долженность перед бюдже-
том погасит.

На совещании • были пред-
ложены разумные выходы
из сложившейся ситуации.

Во-первых, решено с целью
экономии и учета потребле-
ния газа начать устанавли-
вать населению газовые

счетчики.

Также трест «Сланцымеж-
райгаз» объявил решитель-
ную войну неплательщикам.

Список из 320 злостных не-

плательщиков передан в суд
для принудительного удер-

жания с них долга.

P.S. В то время, как вер-

стался номер. в редакцию

позвонила М. И. Михайлова
и сообщила о том, что в

Старополье газ уже кончил-
ся

В. ГАЛКИНА.

ших в наш район из других '
районов.

В качестве основного воп-

роса была заслушана инфор-
мация зав. объединенной
районной библиотекой Т. А.
Павловой. Несколько ранее,

в дни юбилея библиотеки,
«Знамя труда» подробно ос-

ветила уже деятельность
библиотек. Дополнительно
стоит заметить, что библио-
текари планируют расшире-
ние сети библиотечных пунк-

тов (рассматривается откры-

тие такого пункта в помеще-

нии МЖК), а жизнь, если

исходить из вопроса первого

заместителя главы админи-

страции А. Г. Парамоненко,
заданного по ходу обсужде-
ния, настоятельно рекомен-

дует хотя бы предусмотреть

возможные сокращения.

Я. Я. Богданов рассказал

о рассмотрении бюджета об-
ласти на заседаниях прави-

тельства области и Законода-
тельного собрания. Вариант,
который предлагает прави-

тельство области, мягко го-

воря. делает наш район еще

беднее. Окончательное реше-
ние на данных заседаниях

не принято. Но до конца ны-
нешнего года решение по
принципу формирования
бюджета должно быть приня-
то. Более подробно об этом

редакция надеется получить

материал у специалистов

мэрии. На совещании Я. Я.
Богданов высказал также

пожелание еще раз прове-
рить готовность служб и от-

делов по выполнению всех

праздничных новогодних ме-

роприятий. К зимним кани-

кулам необходимо залить

катки в отдельных дворау

жилых домов, в том числе
оказать помощь стадиону

«Шахтер» в заливке катка.

Главный врач РТМО М. М.

Латышев проинформировал о

том. что в связи с ростом за-
болевания гриппом принято

решение о приведении в дей-
ствие противоэпидемиологн-

ческих мероприятий.

новогодний
ДЕФИЦИТ

Всего 180 елок для укра-

шения квартир под Новый год

планируется нынче продать

населению на рынке. Это ра-

за в три меньше, чем в про-

шлом году; и несравнимо с

прежними временами, когда

елки к празднику заставля-

ли тысячами. Дело не в том,

что оскудели наши леса или

прошла мода на елки. Глав-
ный лесничий межхозяйст-
венного лесхоза А. Е. Гро-

мов так объяснил ситуацию:

«Сколько потребуется елок,

столько мы и привезем. Но

торговать самостоятельно мы

не можем, а от посредников

требуем предоплату. С МП
«Рынок» удалось договори-

ться лишь с названным ко-

личеством елок, которые по-

ступают в продажу на этой

неделе! Других желающих

торговать елками пока нет».

Что ж, у кого-то синица в

руках, а у кого-то острый
топорик. И хоть обещают в

последней декаде декабря уси-

ленное патрулирование на
дорогах с участием милиции

— именно на предмет выяв-

ления незаконно срубленных
елок —едва ли число задер-

жанных нарушителей будет
большим. Такая пошла у нас

жизнь: и праздник не празд-

ник, если какой-нибудь за-

кон не нарушим. Ущерб, ко-

торый наносится городским
лесам в результате массо-

вых набегов под Новый год,

возмещать будет некому.

С. ШИШКИНА.

, 02 л сообщает

КРАЖИ ИЗ САРАЕВ...

В ночь на 22 декабря
подверглись грабежу сараи,

расположенные в подвале
дома по улице Спортивная.
Во все три сарая грабители
проникли. сорвав навесные
замки.

В первом был похищен

дорожный велосипед «Аист»
белого цвета и около 80 кг

картофеля. Во втором — 10

трехлитровых банок с ком-

потами и 5 ведер картофеля.

Из третьего сарая украли 6

кг моркови. 6 кг свеклы и

старую кожаную куртку.

Розыск преступников ве-

дется.

...И АВТОМОБИЛЯ

В ночь на 21 декабря в

районе деревни Боровня бы-
ла вскрыта автомашина «Мо-
сквич-2141». Из салона ук-

рали магнитофон «Нойва»,

6 аудиокассет, 500 тысяч

рублей, инструменты. Ущерб

хозяйка оценила в 2 миллио-

на рублей.

ЛИШИЛ КАРМАННЫХ

ДЕНЕГ

23 декабря с заявлением

в ОВД обратился гражданин

М. 1910 года рождения. В
заявлении он сообщил, что

он со своим знакомым распи-

вал спиртные напитки. А ко-

гда знакомый его покинул,

он обнаружил, что у него из

кармана пропали 2 млн. руб-

лей.
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Главные проблемы —

зарплата и дисциплина

Из доклада председателя,

профкома АО «Лешшград-
сланец» Ю. К. КУЛЕВСКО-
ГО.

В выполнении трудового

законодательства на пред-
приятиях нашего акционер-
ного оощества по оольшому
счету серьезных нарушении

практически не бывает. А ес-

ли что-то выявляется в#ходе

наших проверок или из зая-

влении и обращении раоот-

ников. эти вопросы профком

решает. Бывают, конечно, и

конфликты, серьезные спо-

ры с администрацией, осо-

бенно когда это касается
увольнении или возмещения

материального ущерба, сро-

ков изменений оплаты труда

и премирования. отрадно,

что нашим трудящимся, за

редким исключением, не при-

ходится обращаться в суд с

исками о нарушении трудо-

вого законодательства.

Самый больной вопрос —

задержка выплаты заработ-
ной платы. И. поверьте, на
уровне предприятия делается
возможное и невозможное,
чтобы зарплату выплачивать
в первую очередь, в ущерб
всему остальному (спецодеж-
дб. мылу, молоку, запчастям
it т. д.). Я 3U ноября был на
заседании президиума НК
углепрофсоюзов, и могу вас

заверить, что мы по срокам
выплаты зарплаты идем в

первых рядах в отрасли.
Авансом за октябрь начали
выплачивать зарплату на
единичных предприятиях.

У нас в последние годы
очень, сильно увеличилось
количество больничных лис-
тов. Тут сыграли свою роль
и система медстрахования, и
возможность «покупки» бо-
льничных листов, и другие
причины. Нередко оытовые
и производственные травмы
выдаются за травмы по пу-
ти с работы. У нас есть от-
дельные люди, которые в
год находятся на больничном
по 6 — 7 месяцев, появилось
понятие «сезонные больнич-
ные». В результате этого
больничные «съедают» все
средства соцстраха. Перерас-
ход по Фонду соцстраха по
итогам трех кварталов
214 млн. рублей. О каких
путевках в санаторий может
идти речь? Надо сказать,
профком очень серьезно от-
носится к проблемам заболе-
ваемости. На заседаниях
профкома рассматриваем их
регулярно, с приглашением

часто длительно болеющих
людей, чьи больничные лис-
ты вызывают сомнения.

Особую тревогу вызыва-
ет состояние трудовой дис-
циплины. Прогулы, появле-

ние на работе в нетрезвом
виде стало чуть ли не нор-
мой. По статистике, каждый
шестой трудящийся у нас в
коллективе — прогульщик,
а на шахте № 3 чуть ли не
каждый третий. Нередки и
случаи пьянства в шахте. На
шахте «Ленинградская» 193
человека состоят на пред-
сменном контроле на алко-
голь. И зарплата У нас не
очень высокая, и выплачива-
ют ее с задержкой, жалуем-
ся, что нечем кормить се-
мью. а на водку деньги на-
ходятся всегда.

Болезненно решается про-
блема реструктуризации ша-

хты № 3. Вопросы подготов-
ки и проведения этой работы,
очень сложной работы, долж-
ны взять на себя как проф-
ком шахты № 3. так и проф-
ком объединения.
Г"1 о-настоящему страсти

' ' разгорелись, когда нача-
лись прения. В каждом выс-

туплении на повестку дня
были поставлены вопросы,

обращенные как к профкому,
так и к руководству объеди-
нения в целом. Каждый вы-
ступающий выходил на три-

буну явно не для того, что-
бы покритиковать в попу-

листском стиле всех и вся.

У большинства выступле-

ния были основаны на кон-
кретных фактах, сведениях,

подтверждающих его точку

зрения. В значительной сте-

пени прения вылились в об-
суждение производственных

проблем.

Из выступлений

делегатов:

«КУЛУАРНЫЕ
РАЗГОВОРЫ»

Председатель профкома
шахты № 3 В. X. БОЙЦОВ:

— Я говорю по поручению

и от имени рабочих шахты

№ 3. В кулуарах нас уже
называют ликвидируемой
шахтой. Но ведь по нашей

НОВАЯ
шахте самая низкая себесто-
имость горючего сланца! Нам
известно, что на ликвидацию
шахты необходимо будет 55
млрд. рублей. А на поддер-
жку нам нужно 4 млрд. От
имени шахтеров я пригла-
шаю администрацию на рабо-
чее собрание.

«Я ТРЕБУЮ
ВЫПОЛНЕНИЯ ЗАКОНА»

Мастер шахты «Ленин-
градская» А. М. МАРУЖЕН-
КО:

— Хочу начать с того, что
когда я потребовал в бух-
галтерии профкома сказать,
какая зарплата у председа-
теля, куда идут профсоюз-
ные деньги, мне отказали. А
я бы хотел сравнить их зар-
плату с рабочей. И еще. От-
ветьте же, наконец, на воп-
рос, кто разбазарил пионер-

лагерь?
Немного расскажу о

соблюдении законности на

наших шахтах. Возьмите 207
приказ о рабочей субботе.
Согласно же ст. 72 КЗОТа
мы имеем право на два вы-
ходных. А 207 приказ дела-

ет субботу рабочей по ско-
льзящему графику в добро-
вольно-принудительном по-

рядке. Разве это записано в
коллективном договоре? На-
рушается на шахте и ст. 261
КЗОТа. Кто позволил испо-

льзовать женский ночной
труд на обогатительной Фаб-
рике? Почему каждый шах-

тер не имеет на руках кол-
лективного договора, где все

это записано?

«НА ОДНОМ
ЗтУзиАзтЁ,
БЕЗ САПОГ»

Мастер-взрывник шах-

ты «Ленинградская» Н. П.
СЕМЕНОВ:

— Раньше профком акти-
вно работал с первичными
организациями. Сейчас этой
работы не ведется. Предсе-
датель профкома объедине-
ния никогда не появлялся ни
на одном участке, не спра-
шивал. чем живут рабочие.

Поднимался вопрос насчет
больничных. Большая часть
шахтеров работает босая и
голая. Как после этого мож-
но не идти на больничный,
когда по щиколотки в воде,
в сапогах без подошв шах-
теры работают? И профком
после этого говорит, что v
нас такая заболеваемость!
Работа профкома с людьми
не ведется. Это мнение ра-
бочих.

«НОРМУ НАДО
ВЫПОЛНЯТЬ»

И. о. директора шахты

№ 3 В. Н. ПАХОМОВ:
— Я, конечно, против ра-

боты в субботу. Это невы-

годно и шахте — жечь до-
полнительно столько элек-

троэнергии. Но тогда и

норму выработки в

будние дни надо выпол-
нять. Сейчас же норма вы-
полняется на 83,3 процента.
Мы потеряли хорошие, пере-
довые бригады. Люди сами

должны понимать, что надо

работать. А ведь дошли до

того, что водку стали распи-

вать на работе!

«УРОВЕНЬ
ШАХТЕРСКОГО
ТРАВМАТИЗМА

РАСТЕТ»

Государственный инспек-

тор по охране труда Л. Н.
РУБИНСКИИ:

— Сейчас ситуация

складывается так. что на не-

которых предприятиях нет
профсоюзов. И отрадно, что

за работодателем, несущим

большую ответственность за

рабочих, на шахтах следит

профсоюз. Общая тенденция

по угольной промышленнос-

ти ведет к тому, что уровень

смертельного травматизма

резко возрос. Раньше на

миллион тони добытого топ-
лива приходилась 1 смерть.

Сейчас — 2. И наши шахты

— не исключение. За этот
год было два смертельных

случая, Первую причину

этих трагедий я вижу в не-
обученности, непрофессио-
нализме самих рабочих.

РОЛЬ

«АДМИНИСТРАЦИЯ
И ПРОФСОЮЗ

НАХОДЯТСЯ СЕЙЧАС
В ОДНОМ ОКОПЕ»,—

так начал свое выступление
генеральный директор АО
«Ленинградсланец» Г. Б.
ФРАИМАН. — И они вмес-

те должны защищать жизне-
способность и. жизнедеятель-

ность нашего предприятия.
Думаю, что нам удастся вы-

работать совместную пози-

цию.

Да. в целом обстановка на

предприятии весьма напря-
женная. Есть внешние при-
чины нестабильного положе-

ния предприятия. Мы с на-

чала года не получили пи

одного рубля на приобрете-
ние оборудования. Мы сегод-
ня не получаем денег за

свою продукцию, поскольку

энергетики не получают де-

нег от военного комплекса и

бюджетных организаций, рас-

. считываясь с нами взаи-
мозачетами. Замкнутый
круг. Чтобы как-то выжить,

мы в счет невыплаты нало-

гов платим заработную пла-

ту. Долг же по налогам в

федеральный, областной, го-

родской бюджеты составляет

ПРОФСОЮЗА
Что касается конкретно

профсоюзов, то они должны
требовать выполнения кол-
лективного договора, хоро-

шего тарифного соглашения
для обеспечения нормальной
работы шахтеров.

На вопросы, заданные в
прениях, ответил Ю. К. КУ-
ЛЕВСКИИ:

— Ежедневно бывать на
участках я не имею физиче-
ской возможности. Но я же

все равно прекрасно знаю о
положении шахтеров. Об-
суждать вопрос о примене-
нии женского труда в ноч-
ное время не имеет смысла.
Женщины имеют полное пра-

во работать в ночную сме-
ну. так как это предусмот-
рено многосменным режи-

мом работы на непрерывном
производстве. А на работу в
выходные дни привлекают
только с их согласия. Опла-
ту производят в двойном
размере или заменяют ее
отгулом. Эти правила уста-
новлены КЗОТом, так что
нарушений закона я здесь
не вижу. И вообще, сейчас
людям нужны деньги, они

часто не хотят идти в от-
пуск, требуя денежной ком-

пенсации.

Что касается финансовых
документов, что без серьез-
ных оснований бухгалтер не
имеет право их показывать.
Если кого-то интересует во-
прос о моей зарплате, то за-
мечу, что она не превышает
зарплаты главных специали-

стов объединения.
Дискуссия о пионерском

лагере, по-моему, всем уже
надоела. Комиссия проводи-
ла проверку, никаких нару-
шений в реорганизации лаге-
ря не выявила.

Текст коллективного до-

говора. с которым, якобы,
не познакомился каждый
шахтер, как говорит А. М.
Маруженко, вывешен при

входе в главное здание объ-
единения. Если бы он кому-
то срочно понадобился, то

получить его можно было и в

профкоме. Сейчас коллекти-

вный договор отпечатан в
типографии, и желающие мо-

гчт взять его на руки .

Г] оаплодировав выступле-

1 1 нию Ю. К. Кулевского,
делегаты оказались солидар-

ны с ним в том. что как раз-

мер зарплаты профкомов-
цев, так и ненужная дискус-

сия о пионерском лагере не

спасет весьма шаткого фи-
нансового положения всего

объединения.
В конечном счете, как

проблема «сапог без по-

дошвы». так и вопрос о рабо-
те в выходные дни упирается
в то, как выживать объеди-
нению. Об этом было высту-

пление Г. Б. Фраймана.

до больших размеров. Не ис-

ключено. что скоро при-

дет налоговая полиция, и

рместо зарплаты деньги пой-
дут в бюджет.

Сегодня перед нами самая

тяжелая проблема — заклю-

чение долгосрочного догово-

ра с Эстонией до 2000 года.

Эстонцы предлагают поку-

пать сланец на границе. Наш
сланец будет дороже, чем

эстонский за счет пере-

возок. Не устраивает их

и бартер. Они считают это

устаревшей формой работы.
Вопрос о межправите-
льственном соглашении

был поставлен перед

премьер-министром Черно-
мырдиным. Нами получено

письмо от губернатора. Все
говорят выгодному договору

«па», но практических шагов

пока нет. Реальных перспек-

тив развития. кроме буду-
щего справедливого долго-

срочного договора, у нас то-

же нет. Строительство комп-

лекса по переработке мелко-

зернистого сланца стоит 64
млн. долларов. Не мо-

жем мы договориться и с

АО- «Завод «Сланцы» о при-

емлемой цене за нашу про-

дукцию.

Но меня как руководите-

ля волнуют и причины внут-

ренние. на которые мы мо-

жем позлиять. Некоторые
наши работники выбрали
очень удачную позицию —

все объясняют нехваткой
средств тем. что не хватает

шестерен или подшипников.

Действительно, есть целый
ряд простоев из-за того, что

чего-то не хватает. Мы не

можем купить все в таком

количестве, как покупали ра-

ньше. но ведь надо прежде

всего бережно относиться к

тому, что имеем! Приведу
такой пример. За прошлые

сутки произошел порыв цепи

в камерах-лавах на шахте

«Ленинградская». В чем де-

ло? Старые цепи? Нет. Пло-
хо закрепили став забойного
конвейера. Скажите, что

надо было купить, чтобы
этого не произошло?

Я могу показать сотни

приказов, где речь идет об
ответственности за допущен-

ные ошибки.
К внутренним причинам я

отношч и неквалифицирован-
ность. и некомпетентность тех
руководителей, которые за-

рабатывают .себе дешевый
имидж, не спрашивают и не

требуют в должной мере с

подчиненного. Горнотехни-
ческая инспекция остановила
забой на участке № 2 шахты

«Ленинградская» после тра-

гедии с Никулиным на де-

сять дней, столько там было
допущено нарушений с ведо-
ма инженерно-технических;

работников. Кстати, они по-
том как зайцы разбежались
— кто на больничный. кто
прятался от инспекции. Они
предали коллектив. И если
бы не общешахтные службы,
этот забой не работал бы не
десять дней, а месяц. Я хочу
отметить, что инженерно-тех-

нические работники нечасто

показывают примеры ответ-

ственного отношения к рабо-
те. И чаще они находят от-

душину в торговле и бизне-
се. Такие деньги зарабатыва-
ются быстрее, легче и боль-
ше.

Еще об одной больной
проблеме. Численность ра-

бочих на наших шахтах бу-
дут постепенно снижать. И
это необратимый процесс,
его нельзя остановить. Толь-
ко в IV квартале нам сняли
200 человек с плана.

Вот какова сегодня

ситуация. — это политика
госдарства. Но мы произве-

ли добычу за 10 месяцев этого

года на 82 процента к плану

при численности трудящихся

96,8 процента. То есть, даже

те люди. которые сегодня

работают, не зарабатывают
на себя.

Найти оптимальные, соци-

ально безболезненные пути

запланированной реструкту-

ризации шахты — вот глав-

ная проблема профсоюза и

администрации.

А итоги голосования

таковы

Тайным голосованием бо-
льшинством голосов предсе-

дателем профкома был из-
бран Ю. К. Кулевский. За
кандидатуру А. М. Мару-
женко проголосовало 7 де-

легатов. На Всероссийский
отчетно-выборный съезд уг-
лепрофсоюзов поедут Ю. К.
Кулевский и В. X. Бойцов. С'

Вот в такую сложную
проблемную встречу выли-
лась очередная профсоюз-
ная шахтерская конферен-
ция. Она не получила одно-
значной оценки делегатов.
Воздержимся от субъектив-
ных резюме в оценке этого,
довольно важного в общего-
родской жизни, события. По-
слушаем самих делегатов.

Делегат, не пожелавший на-
звать свою Фамилию:

— Я недоволен результа-
тами конференции. Наш
председатель только и ездит
по заграницам, по Москве.
А «то о нас здесь, в городе,
будет думать?

Делегат Н. П. КАЛИН-
КИН:

— Я доволен прошедшей
конференцией. И админист-
рация. и рабочие узнали для
себя много полезного, сдела-
ли выводы. А вот профкому
надо отходить от традици-
онного следования своему
Уставу и инструкциям. Это
ведь не иконы, на которые
надо молиться!

Борьба еще

не закончена

Главное, за что приходит-

ся бороться и администра-

ции. и профкому — это вни-
мание правительства к их

общим проблемам. Выделит
правительство деньги, будет
способствовать заключению
договора с Эстонией —

сланцевские шахты будут
жить. И в процессе этой ра-

боты за выживайие. когда
представителям и профсою-
за. и администрации прихо-

дится обивать пороги высо-

ких начальников, времени на

решение чисто «бытовых»
проблем не остается.

Профсоюз и администра-

ция думают сейчас над тем,

ч" -бы семьи шахтеров не

остались без средств к су-

ществованию. Ив немалой
степени положение шахтеров

нашего маленького провин-

циального городка будет за-

висеть от того, насколько

профессионально сможет
профсоюзный лидер пред-

ставлять их интересы во

всех властных структурах.
В. ГАЛКИНА.
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Семидоцкий Миша, такое

имя ребенок получил после
смерти, родился 24 мая

1995 года. На следующий
день он был отправлен в

реанимационное отделение

областной больницы. Диаг-
ноз оставлял мало надежды

— церебральная родовая
травма, синдром двигатель-
ных нарушений, мозговая

травма, внутриутробная ин-

фекция. Но ребенка, как вы-
ражаются врачи, вытянули,
и он пошел на поправку-.

— 26 июня позвонили

нам из областной больницы.,
Сообщили, что ребенок в

удовлетворительном состоя-

нии. его можно из больницы
забрать, но мать не появля-
ется. Попросили принять

меры, — рассказал зам.

главного врача РТМО по се-
мье. материнству и родовспо-
можению М. В. Васильев. —

Я ходил к ней несколько

раз. но дома не застал, дет-
ский участковый врач запис-
ки оставляла. Никакой реак-
ции. В конце концов мы са-
ми съездили за ребенком и
привезли его сюда, помести-
ли в детское отделение.
Ребенок находился в непло-

хом состоянии, прибавлял в

весе. Его готовили к выпис-

ке. Но мать не приходила,
ребенка не навещала. А 11.
июлй забрала малыша без
встречи с лечащим врачом,
не получив рекомендаций по
уходу и лечению ребенка.
Мальчик был выписан -с ве-

сом 4 килограмма 896 грам-

мов.

Пока врачи искали заблуд-
шую мать, чтобы сообщить
ей приятное известие, она,
ппячась от них. время, одна-

ко. даром не теряла. Сходи-
ла на прием к руководству
АО «Ленинградсланец» на
правах жены работающего
там мужа и попросила денег,
чтобы съездить в С. -Петер-
бург за больным ребенком.
Помощь ей оказали, причина

показалась достаточно убе-
дительной. Правды о -том.
куда делись эти деньги, не

узнать, но догадки вовсе не
далеки от истины.

— К Татьяне Васильевне
Юхтановой (таково имя мо-

ей «героини» — Н. С.) мы
пришли на следующий день

после того, как она забрала
ребенка из больницы. — ска-
зала детский участковый
врач Елена Васильевна Ро-
дина. — Ребенок неплохой
был. В доме чисто. Детская
одежда в порядке. Рас-
сказала. как она кормит ре-
бенка. С ее слов получалось,

что он выпивал за сутки два
литра цельного молока. Со-
глашалась со всеми нашими
советами. В назначенный
ей день на прием не пришла.

Всего два раза застала ее
дома сестра. хотя с патро-
нажем ходила регулярно.

Через несколько дней врач

и сестра участка. где про-
живает Юхтанова. ушли п

отпуск. Визиты в семью пре-
кратились. никто не напоми-

нал о небходимости посе-

тить врача. Саму же мать,
похоже, абсолютно не волно-

вало здоровье ребенка. И
это стало очевидно 13 авгу-

ста.
Рассказывает ч врач-реани-

матолог Павел' Сергеевич
Анисимов:

— Приехавшая по вызову

13 августа в 8 часов 50 ми*
нут «скорая помощь» кон-
статировала: «питание ред-

кое. кожа бледная, истоще-
ние третьей степени». В реа-

нимационное отделение был
доставлен в 9 часов 12 ми-

нут в состоянии клинической
смерти.

После реанимационных

мероприятий восстановилась

сердечная деятельность, зра-
чок сузился. По пульсу уда-
лось стабилизировать к 15
часам. но самостоятельно

дышать не мог. Появилась
надежда, что если это дист-
рофия, то можно ребенка
вывести из тяжелого состо-
яния. Положительная диаг-
ностика продолжалась до
22 часов. Обычно малыши

хорошо реагируют на препа-
раты. В этом случае реак-

ции не было никакой.
Отступив от врачебных

терминов, Навел Сергеевич
сказал, что внешний вид ре-

бенка был гораздо хуже, чем

у тех. кого мы видели в до-

кументальной хронике Фа-
шистских лагерей.

На сообщение о том. что
ребенок умер, мать отреаги-

ровала очень спокойно —

мертвый так мертвый.
Диагноз смерти был поста-

влен в Ленинградском об-
ластном детском пата-

лого-анатомическом бюро
— «элементарная та-

хиксия». «Ребенок умер

с весом 3 килограмма
800 граммов. Это составило

86 процентов от массы при

рождении й 60 процентов

от нормы. Подкожная жиро-

вая клетчатка отсутствует.

Мускулатура отрафировапа.
На спине, шее, затылке —-

ссадины. Эрозия на руках,

коленях. — видимо, чесот-

ка». Перечень инфекции был
большой. Врач пояснила, что

до такого состояния ребенка
можно довести за три неде-

ли — месяц.

Обличать, призывать к со-

вести эту женщину смысла

нет. На ее совести не только

смерть этого младенца, но

и нелегкие судьбы еще семе-

рых детей. Трое сейчас жи-

вут с ней. на четверых она

лишена родительских прав.

Инспектор отделения про-

филактики преступлений не-

совершеннолетних постави-

ла эту семью на учет как не-

благополучную. Много хло-

пот доставляет Т. В. Юхта-
нова инспектору по охране

прав детства 3. А. Фадее-
вой. Несколько раз ома пы-

талась пподать свою жилпло-

щадь. а Зоя Анатольевна не

позволяла ей это сделать.

Слова детского врача

JI. Н. Пономаревой: «Неуже-
ли матери все позволено?
Она свела все усилия врачей
на нет». выразили то, о

чем думал каждый врач,

столкнувшись с этой неорди-

нарной ситуацией. Но в этой
истории еще не поставлена

последняя точка. Городская
прокуратура по факту смер-

ти Семидоцкого Миши воз-

будила уголовное дело.
Н. СТЕПАНЕНКО.

Без телефона,
как без рук

В связи с большой задолженно-

стью по оплате за телефон отдель-

ные предприятия отключаются

узлом связи полностью или части-

чно. Сейчас, например, не работа-
ет ни один телефон в СЗ СМСУ
«Севзапметаллургмонтаж». Один-
два телефонных номера остались

на комбинате «Стройдеталь», в

райпо, в АО «Леском», в товари-

ществе «СГ1К». Недавно заработа-
ли после отключения телефоны на

фабрике «Молодость». Швейники
нашли оригинальный способ пога-

сить задолженность: сшили для АО
«Ленсвязь». филиалом которого

является Сланцевский узел связи,

партию спецодежды. Различные
пути взаимозачета ищут и другие

предприятия:' остаться без теле-

фонной связи, «отрезанными от

мира» не хочется никому.

Тем не менее, только на 1 де-

кабря этого года за услуги теле-

фонной связи от предприятий не

поступило 496,9 миллиона рублей.
Задолженность населения по або-
нементной плате на эту дату соста-
вила 55.4 миллиона рублей. за

междугородные переговоры —• 83
миллиона рублей. Свыше 70 про-

центов должников — городские

жители.

По общепринятому порядку дол-

жников предупреждают о возмож-
ном отключении телефона в пись-

менном виде. На эти письма тоже

уходят немалые суммы, и тем не
менее кое-кто из абонентов делает

удивленные глаза, когда телефон
перестает работать: мы. дескать,

ваших писем не получали. Чтобы
в будущем исключить подобные
отговорки, на новой АТС устанав-

ливается специальный телефон-
ный информатор. Автомат неско-

лько раз в день позвонит на пред-
приятие или владельцу квартирно-

го телефона и сообщит о том. что
задолженность следует немедленно

погасить. Возможен вариант, ко-

гда абонент, подняв трубку, услы-
шит не привычные гудки, а непри-

ятную информацию: «Ваш теле-

фон отключен в связи с неуплатой
задолженности...».

Кстати, именно несвоевремен-

ное поступление средств является
причиной того. что затягивается
реконструкция телефонных сетей
в городе и районе, 'которые требу-
ют немалых вложений.

3. ФЕДОРОВА.

„ГОРЯЧИМ

ТЕЛЕФОН “

2 - 3 5 - 74

с 16 до 17 часов

(Начало на 1-й стр.)

— Уже изначально Н.
Можейко называет предпри-
ятие общественного питания
«увеселительным заведени-

ем». это говорит много о
ней самой. Назначение кафе
«Ареоль» — организация
потребления широкого ас-
сортимента высококачест-
венной продукции. В нашем

кафе почти всегда аншлаг.

Это основной показатель то-
го. что сланцевчанам нра-
вится это предприятие. Что
касается работы официантов,
то они вечером используют
Форменные белые передники,

и это выделяет их от посети-
телей. Очень трудно этого не

заметить. Отпраздновав свой
юбилей. Н. Можейко могла

и перепутать официанток с

посетителями кафе.
К нам приходят разные-

люди. И, естественно, неко-

торые из них не всегда мо-
гут контролировать свое пове-

дение и употребление алко-

голя. За этим следит адми-

нистратор кафе А. А. Ерми-
лова. Заставить приходить

посетителей в костюмах и
галстуках — трудно. Это за-

висит от культуры каждого

человека.
По оформлению счета-за-

каза хочу заметить, что это

документ строгой отчетности,

который оформляется в соот-
ветствии с установленными

правилами. Там действитель-
но должны быть все данные,
о которых говорит Н. Мо-
жейко.

В данном случае офици-
антка неправильно оформила
счет. Администрация кафе
объявила ей за это выговор.
О репутации нашего кафе
мы заботимся. Например,
даже тем, что, имея возмож-

ность делать большую нацен-

ку на нашу продукцию, мы

, этого не делаем. Иначе «по-

страдает» карман нашего по-

сетителя. У нас в зале игра-

ет оркестр, он занимает оп-

ределенную площадь. В
ущерб дополнительным поса-

дочным местам мы дали му-

зыкантам возможность ус-

тановить эстраду, так как их

музыка нравится нашим по-

сетителям.

ОТ РЕДАКЦИИ.
Полностью отрицать

факты, приведенные
нашей читательницей Н.
Можейко, И. Б. Гаври-
лов имет полное право.

Но не верить Н. Мо-
жейко мы также не мо-

жем, так как она пред-

ставила весьма суще-

ственные аргументы в

свою пользу — непра-

вильно оформленный
счет.

Будем считать слу-

чившееся исключени-

ем из правил. Репута-
ция же престижного

кафе складывается и

из признания своих

собственных оплошнос-

тей.

„КРАСКИ ХЕРСОНЕСА *
Так сотрудники Сланцевского историко-краеведческого му-

зея назвали новую выставку, открытую с 15 декабря. Это уже

пятая выставка, (которую любезно предоставил нам Сосновобор-
ский художественный музей. На этот раз посетители могут по-

знакомиться с живописными полотнами шести украинских ху-

дожников. Ароматом южного города и одновременно незлоби-
вым юмором наполнены графические листы Ф. И. Кидера «Эхо
старого города», переносящие нас со старинной херсонской
улочки, на рынок, в порт, или делающие свидетелями безудерж-
ных эмоций его обитателей («Матросский танец» Ю. М. По-
тапенко). Интересна и другая работа Юрия Потапенко — «Бе-
льевая веревка», на которой художник за развевающимся на

ветру бельем видит его хозяев. оказавшихся, благодаря его

Фантазии, в очень забавных позах.

Зноем лета наполнена картина А. В. Грязнова «Летнее ка-

фе». Улицы города — своеобразная мастерская живописца, не

случайно свой автопортрет он назвал «Художник и город».

Человек и религия — еще одна тема, присутствующая на

выставке: «Молящиеся», «Кто ты?» (И. И. Старенков). «Порт-
рет Отца Иоанна» (А. В. Грязнов).

Прекрасную серию пейзажей, наполненных рериховским.

космическим восприятием мира составляют четыре полотна

Юрия Бухарцева. Перекликаются с ними работы С. П. Луцика
«Ветер перемен», «Терра Таун». «Без названия».

Серия натюрмортов со скрипкой Ф. И. Кидера наполнена

глубокой философией и напоминает работы старых мастеров

(«В честь Роберта Еернса», «Памяти Михаила Таля». «К 500-
летню двух событий» и др.).

Музей приглашает сланцевчан и гостей нашего города по-

сетить новую выставку.

Т. ВОИНОВА,
старший научный сотрудник музея.

Город твой —

заботься с нем

Где красовались
портреты

или Урок на будущее

Комиссия по благо-
устройству н санитар-

ному состоянию города

провела очередной
рейд накануне выбо-
ров. В состав комиссии

вошли специалист пер-

вой категории OIVEX
Н. Е. Апринцева, ин-

спектор ГАСК Е. В.
Митина, специалист

первой категории по

озеленению города

В. В. Бондаренко и

автор этих строк.

Свежий снег и легкий мо-

розец скрыли от глаз прохо-

жих мелкие изъяны в состо-
янии дворов, тротуаров, пло-
щадок. Было единодушно от-

мечено. что у ларьков и ма-

леньких магазинчиков му-

сора нет. Однако радоваться
рано. На стенах домов глав-

ных улиц нашего города

красовалась плакатная про-

дукция, призывающая голо-

совать за того или иного

претендента в депутаты.

Группа содействия, порой,
оказывала своему кандидату

считай, «медвежью услугу»,

наклеивая портрет с биогра-
фией. например, на водосточ-

ную трубу. Расклеивание ве-

дется без л 'чета порчи стен.

Вместо клея используется

не то латекс. не то крас-

ка. Не так-то легко будет
очистить бежевые стены и

коричневые двери домов от

прилипших кусков бумага и
клея.

Помощники кандидатов на-

верняка знали, что по «Пра-
вилам благоустройства насе-

ленных пунктов Ленинград-
ской области» расклейка
различного рода информаци-
онных листков разрешается

только на специально пред-

назначенных щитах, тумбах,
за витринами магазинов,.

Есть даже распоряжение

главы администрации Слан-
иевского района по поводу

размещения агитационных

материалов в период подго-

товки к выборам депутатов

Государственной Думы.
Запрещено вывешивать и

расклеивать агитационные
материалы на Фасадах зда-

ний. сооружений, на памят-

никах истории и КУЛЬТУРЫ.

Хорошо смотрелись плакаты,

удачно расположенные на

внутренних стеклах витрин

магазинов. аптеки, кафе.
Видно, что использованы не

коварные клеи, а крохотные

кусочки липкой ленты. И
красиво, и не придется тра-

тить много сил на приведение

в порядок стен, стекол, две-

рей после выборной кампа-

нии.

Появляется в витрине и
праздничная новогодняя про-

дукция. она радует всех яр-

кими игрушками, которые

любят и дети, и взрослые.

Внешний облик города в

эти зимние дни отражает на-
строение, заботы и задачи
сланцевчан.

М. МАРИНИНА.

ДОБРЫЙ ДЯДЯ
Илья долго катался на горке и не заметил,

как стемнело. Фонари еще не загорелись, лу-

на светила тускло. Вокруг луны будто бы пар

был. Люди говорили, что это к морозу. Илья
был второклассником, и всего боялся. Он обхо-
дил сторонкой старших мальчиков, собак и

хулиганов. Только свернул мальчик с улицы

в свой двор, тут он увидел гюмадную злую

собаку. Хотел мальчик обойти этого лохматого

зверя сторонкой, но злой пес кинулся снова к
нему. Тогда Илья закрыл лицо руками и

громко заплакал. Откуда ни возьмись, на по-

мощь Илье вышел высокий дядя. Он прог-нал

ИЗ ЛОЧ1Ы СЛАНЦЕВСКИХ РЕБЯТ

собаку, успокоил Илью и проводил его до до-

ма. У подъезда Илья увидел свою маму. Она
уже пошла искать сына. Дядя сказал, что гу-

лять надо, когда светло, а вечером надо дома

сидеть, уроки делать, и быстро ушел. Илья
вспомнил, что он не поблагодарил доброго че-

ловека. Теперь Илья идет из школы и внима-

тельно смотрит па прохожих. Он хочет снова

увидеть спасителя, чтобы сказать ему «спаси-

бо». Илья вырастет, станет сильным, смелым

и тоже будет оберегать малышей от всяких
опасностей. Андрей НИКИФОРОВ.

6 «Б» класс школы № 5.



РАСПОРЯЖЕНИЕ

главы администрации Сланцевского района
Ленинградской области

13.12.1995 г. № 521-р

Об организации торгового

обслуживания населения

в предпраздничные

и праздничные дни

Нового года

В соответствии со ст. 6 Закона РФ «Об общих принципах

организации местного самоуправления в Российской Федера-
ции» и в целях улучшения торгового обслуживания населения

в предпраздничные и праздничные дни Нового года :

1. Руководителям торгующих организаций всех форм соб-
ственности и предпринимателям:

1.1. В срок до 20 декабря 1995 г. привести в образцовое
состояние магазины, киоски, палатки, столовые и кафе.

1.2. Организовать тематическое оформление витрин, торго-

вых залов, световые рекламы.

1.3. Принять необходимые меры по более полному насыще-

нию розничной сети товарами народного потребления и продук-
тами.

1.4. Предусмотреть комплектование праздничных наборов
и подарков.

2. Директору МП «Рынок» (В. Н. Жукотанский) с 25 де-

кабря 1995 г. организовать продажу елей в центральной части

города. Продажу елей покупателям производить с выдачей че-

ка и указанием в нем названия организации, даты продажи, ко-,

личества проданных елей и их размеров.

3. Руководителям МПРТ «Радуга» (И. А. Коренко), АОЗТ
«Импульс»:

3.1. Организовать предпраздничную торговлю елочными иг-
рушками, маскарадными костюмами, масками, искусственными

елками.

4. Руководителям МПОП столовой № 1 (JI. И. Волкова),
ИЧП «Плюсса» (Г. А. Петросян):

— организовать в новогоднюю ночь торговлю кондитерски-
ми изделиями, бутербродами, безалкогольными напитками и

другими товарами;

— обеспечить соблюдение правил торговли и строгий учет
отпуска и реализации товаров.

5. Сланцевскому ОВД (А. А. Серов):
— оказать практическую помощь в стабилизации правопо-

рядка предприятиям торговли, осуществляющим торговлю в

ночное время;
6. Руководителям торгующих предприятий организовать

круглосуточное дежурство на предприятиях.
7. Установить в предпраздничные и праздничные дни Ново-

го года следующий режим работы:

ПОЛУТОРАСМЕННЫЕ ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ
МАГАЗИНЫ:

— 30 декабря 1995 г., 2 января 1996 г. магазины работают
по установленному реяшму;

— 31 декабря 1995 г. работают на 1 час короче установ-
ленного режима;

— 1 января 1996 г. — с 11 часов до окончания работы
предприятия;

ОДНОСМЕННЫЕ ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ МАГАЗИНЫ
И НЕПРОДОВОЛЬСТВЕННЫЕ МАГАЗИНЫ:

— 1, 2 и 7 января 1996 г. — выходные;

— 31 декабря 1995 г. работают на 1 час короче установ-
ленного режима;

МП «РЫНОК»:
— 31 декабря 1995 г. работает как в обычные дни;
— 1 и 2 января 1996 г. — выходной.
8. Контроль за выполнением распоряжения возложить на

'Заместителя главы администрации В. Долгова.
Я. БОГДАНОВ,

глава администрации.

Организация продолжает

прием отходов и лома цвет-

ных металлов от предприя-

тий и ЧАСТНЫХ ЛИЦ за

наличный и безналичный рас-

ч ты. Время работы — с 9
до 17 часов, в субботу — с

9 до 13 часов.| Тел. 74-193.

Торфопредприятие «Дубо-
емский мох» реализует для

населения и предприятий
торф фрезерный и кусковой
на топливо. Справки по те-
лефону 22-967.

•
Меняю 2-комнатную квар-

тиру на 3-комнатную с до-
платой. Тел. 21-426.

КОНКУРС ПО ПРОДАЖЕ ИМУЩЕСТВА

Ликвидационная комиссия по ликвидации муниципаль-
ного предприятия «Техноцентр» выставляет на продажу

следующее имущество:

Начальная цена
в руб.

(вт. ч. НДСиСН)

1. Гараж блочный
а/стоянка «Автомобилист» 2700000

2. Гараж кирпичный
а/стоянка «Автомобилист» 2700000

3. Гараж металлический разборный 2500000
4. Киоск торговый 5000000
5. Киоск торговый 5000000
6. Телефакс - 3340000
7. Магнитофон «Маяк-1» 725000
8. Коктейлесмеситель «Воронеж-4» 260000
9. Автоответчик 1000000

10. Машинка швейная производственная 700000
11. Сварочный аппарат 800000
12. Станок деревообрабатывающий УДС-1 4500000
13. Торцовый станок 1500000
14. Часовая бормашина электр.. БЭП-10 700000
15. Моечная часовая машина 600000
16. Легковой автомобиль «Москвич-214» 7000000
17. Автобус РАФ 8000000
18. Грузовой автомобиль ГАЗ 330730 20000000
19. Грузовой автомобиль ГАЗ-52 7000000
20. Грузовой автомобиль КаМАЗ

бортовой с прицепом 20000000
21. Грузовой автомобиль КАЗ с прицепом 5000000

Осмотреть указанное имущество можно по вторникам
и четвергам с 14.00 до 16.00 по адресу: пер. Трестовский.
6, КУМИ Сланцевского района.

Кроме вышеперечисленного, ежедневно с 9.00 до
17.00 производится продажа малоценного имущества по
адресу: Комсомольское шоссе. И (лесоторговая база).

Контактные телефоны: 22-871, 22-852.
Ликвидационная комиссия.

НЕ ОМРАЧИТЕ НОВОГОДНИЙ
ПРАЗДНИКПриближается Новый год

— праздник, который никого
не оставляет равнодушным.
В домах устанавливаются на-
рядные красавицы-елки. И,
думается, самое время на-
помнить правила пожарной
безопасности при установле-
нии елки.

Прежде всего: елку нуж-
но установить в прочной,
устойчивой крестовине или
в ведре с песцом. Ветки ел-
ки не должны касаться при-
боров отопления и штор.

Разноцветные электриче-
ские гирлянды украсят ва-
шу новогоднюю елку, сдела-
ют ее сказочной. Но необхо-
димо помнить, что для ос-
вещения елок можно испо-
льзовать электрические гир-
лянды только промышленно-
го изготовления, исправные,
с хорошей изоляцией.

Не рекомендуется укра-
шать елку «снегом» из ваты,
а также развешивать на ее
ветвях игрушки из бумаги и
целлулоида. Опасно приме-

нять для украшения елки

С 31 декабря 1995 года
ликвидируются ТОО «Инже-
нер» и АОЗТ «Сланцевское
пиво».

АОЗТ «ПетерФил» поку-

пает лом меди и кабель б/у
с медной жилой по высоким
ценам. Тел. (812) 106-07-79.

16—5

стеариновые свечи.
Будьте осторожны при по-

льзовании хлопушками и
бенгальскими огнями. Длина
языка пламени в момент
выстрела хлопушки достига-
ет 8 сантиметров, а темпера-
тура при горении пиротехни-
ческого состава бенгаль-
ской свечи достигает 1100
градусов.

Напомню в этой связи од-
но происшествие. 7 января
1993 года дети (8 и 9 лет)
играли в комнате. Кто-то из
них выстрелил из хлопушки
в сторону елки. И мгновен-
но на искусственной елке
вспыхнула вата. На крик
детей из кухни прибежала
мама, она вывела детей из
комнаты. и сама сумела
справиться с огнем. На сей
раз все обошлось. а ведь

могло все и иначе обернуть-
ся.

Дети у елки должны на-

ходиться под обязательным
присмотром взрослых. Не
разрешайте им самостояте-
льно зажигать бенгальские
огни, пользоваться хлопуш-

ками и включать электрогир-
лянды.

Помните, что при строгом
соблюдении правил пожар-

ной безопасности праздник
не будет омрачен пожаром

или несчастным случаем.

А. ИВАНОВА,
инженер пожарной части.

Продается 1-комн. кв. в д.
Черновское. Имеется уч-к
земли 19 соток. Тел. 73 850
с 11.00 до 15.00.

2—2

Срочно недорого продает-
ся 4-комн. кв. улучшенной
пл., 1 эт.\ Адрес: ул. Ш.
Славы, 16. Тел. 73-850 с

11.00 до 15.00.
2—2

Со склада «АВТОИНКОМ»

САХАР,
МУКА,
ГРЕЧА-ЯДРИЦА.

Возможна доставка.

Тел. (812) 567-82-37.
Тел./факс (812) 567-24-20,
(812) 567-60-97.
193019. С.-Петербург.

ул. Седова, дом 5.

Прибалтийские
дешевые

КоНфЕтЫ
КАРАМЕЛЬ

ШОКОЛАДНЫЕ

«КОРОВКА» (ореховая, с

изюмом).

Тел.: (812) 510-67-76,
511-32-83 (вечером).

Личный состав военного
комиссариата г. Сланцы вы-
ражает глубокое соболезно-
вание матери и родственни-

кам погибшего в Чечне воен-
нослужащего срочной служ-
бы СЕМИНА Ильи Алексее-
вича.

Выражаю свое глубочай-
шее соболезнование Татьяне
Васильевой в связи с траги-

че — '• гибелью в Чечне ее
сына ИЛЬИ.

В. ГОРДЕЕВА.

Выражаем глубокое и ис-

креннее соболезнование Та-
тьяне Евгеньевне Василье-
вой по поводу гибели сына
ИЛЬИ.

Солдатские матери:
Дмитрук. Мохова, Коры-
шева. Солошенко.

Преподаватели, студенты,

выпускники группы ЭПП-36
индустриального техникума

выражают глубокое" соболез-
нование водным и близким в

связи с гибелью в Чечне
СЕМИНА Ильи.

Сердечно благодарим кол-

лективы цехов ТВС и ТСЦ
АО «Завод «Сланцы», род-

ных. соседей, знакомых, ока-

завших помощь в похоронах
и разделивших с нами го-

речь утраты любимого мужа

и отца Щеглова Николая
Фроловича.

Жена, дочь, зять, сын,

невестка, внучки.

СРЕДА, 27 ДЕКАБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00 — Телеутро. 9.00 — Новости. 9.15 — «Тропн-
канка». 10.05 — Тема. 10.50 — В мире животных. 11.30
— Угадай мелодию. 12.00 — Новости. 12.10 — Телера-
диокомпания «Мир». «Контакт — деловое сотрудниче-

ство стран Содружества». 12.50 — «О бедном гусаре

замолвите слово», 2-я серия. 14.10 — «30 случаев май-
ора Земана». 15.00 — Новости. 15.20 — Мультсериал.
15.40 — Кактус и Ко. 15.50 — До-ми-соль. 16.10 —

Зов джунглей. 16.35 — «Элен и ребята». 17.00 — Тет-
а-тет. 17.30 — Семь дней спорта. 18.00 — Новости.
18.20 — «Тропнканка». 19.10 — Час пик. 19.35 — Уга-
дай мелодию. 20.00 — «Чтобы помнили...». Ведущий—
Л. Филатов. 20.45 — Спокойной ночи, малыши! 21.00
Время. 21.45 — «Дом под звездным небом» (М. Улья-

нов, А. Абдулов) — х. ф. 23.50 — Новости. 00.00 —

«ТСН». 00.55 — Хоккей. 01.45 — Песня-95.
КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Время деловых людей. 8.00, 11.00, 14.00,
17.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — Требуются. 8.30 —

Звезды говорят. 8.35 — Ритмика. 8.50 — Всего по-

немногу. 9.30 — Телегазета. 9.35 — «Санта-Барбара».
10.30 — Встреча с героями «Санта-Барбары». 11.20 —

Милицейская хроника. 11.30 — Крестьянский вопрос.

11.50 — «Камень сновидений». 12.15 — Новая линия.

12.30, 14.20 — Деловая Россия. 16.05 — Там-там-ново-
сти. 16.20 — Новогодний пирог. 16.30 — Вчера, сегод-

ня, завтра. 17.20 — Новая линия. Дальний Восток.
17.50 — «Камень сновидений». 18.15 — Видеопоэзия.
А. Фет. 18.25 — Ваш партнер. 18.40 — Белая ворона.

19.25 — Своя игра. 20.25 — Подробности. 20.35 —

«Санта-Барбара». 21.30 — «Домино» М. Боярского.
22.10 — Чрезвычайный канал. 23.30 — Река времени.

23.35 — Автомиг. 23.40 — Служба 299-00-00. 23.55 —

ЭКС. 0.05 — «Увлеченья», х. ф.
ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.00 — Доброе утро. 13.00, 15.30, 19.30, 22.45 —

Ипформ-ТВ. 13.10 — Стиль жизни. 13.25 — Муз. мо-

мент. 13.30 — «Немецкая волна». 13.45 — Программа
«Рецепт». 14.00 — Скорая помощь. 14.30 — «Мануэ-
ла». 15.20 — Советы садоводам. 15.40 — «Сестрички
из Лос-Анджелеса», х. ф. 16.50 — «Матильда», т. ф.

17.55 — Там, где живет Паутиныч. 18.20 — Малень-
кие звездочки. 18.45 — «Шесть граней удачи». Телеигра.
19.00 — Телемагазин. 19.05 — Телеблнц. 19.10 — Бо-

льшой фестиваль. 19.50 — Спортивные новости. 19.55
— «Мануэла». 20.45 — Телеслужба безопасности.
21.00 — Галантные звуки. 21.15 — «Это было недавно,

это было давно...». Концерт Э. Хиля. 22.05 — Блеф-

клуб. 23.00 — Спорт. 23.15 — «Золотой телец».

Развлекательная программа.
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